

Spektrum™ SURFACE POWERSTAGE BUNDLES

Smart G2 Powerstage™

4S



+



Smart G2 Powerstage™

4S



+



Smart Powerstage™

6S



+



Smart Powerstage™

8S



+



SURFACE POWERSTAGE BUNDLES

IC5

Das Spektrum™ Smart Powerstage™ Bundle ist eine One-Box-Lösung für Fahrzeuge, die höchste Leistung erfordern und bietet ein Komplettpaket mit der Benutzerfreundlichkeit der G2 Smart-Technologie, weniger Aufwand und maximalem Fahrspaß.

Die Spektrum Smart-Technologie-G2 Powerstage-Bundles bieten die neueste Smart Technologie in einem Komplettpaket für Fahranfänger und erfahrene RC Car Fahrer. Mit Smart-Powerstage-Bundles steht Modellbauern die fortschrittlichste und benutzerfreundlichste Akku- und Ladetechnologie zur Verfügung.

The Spektrum™ Smart Powerstage™ Bundle is a one-box solution for vehicles requiring top performance, offering the total package with the ease of use of G2 Smart Technology, less hassle, and maximum fun.

Spektrum Smart technology G2 Powerstage bundles bring the latest Smart technology in one package for first-time drivers and enthusiasts. The Smart Powerstage bundles give users the most advanced and easiest-to-use battery and charging technology.

FEATURES

- Fortschrittliche, benutzerfreundliche Smart G2-Ladetechnologie, die in jedes Hobbybudget passt
- Beinhaltet wählbare IC3®- und IC5®-Ladeanschlüsse – keine separaten Adapter erforderlich
- Die Farb-LCD-Bildschirmoberfläche bietet intuitive Menüs, Symbole und Navigationstools
- Lädt UND balanciert Smart G2-Akkus mit einem einfachen IC3®- oder IC5®-Anschluss – kein separates Balancerkabel erforderlich
- Integrierter Microchip speichert spezifische Parameter für jeden Akku
- Advanced, user-friendly Smart G2 charging technology that fits into any hobby budget
- Includes selectable IC3® and IC5® charging ports – no separate adapters required
- Color LCD screen interface features intuitive menus, icons, and navigation tools
- Charges AND balances Smart G2 batteries with one simple IC3® or IC5® connection – no separate balance lead needed
- Integrated microchip stores unique parameters for each battery



SPEKTRUM™ S250 AC 2X50W SMART-LADEGERÄT / SPEKTRUM™ S250 AC 2X50W SMART CHARGER

Mit bis zu 50 W Leistung pro Ladeausgang oder 80 W auf einem Ausgang für noch schnelleres Laden sowie der Möglichkeit, Akkus über die integrierten IC3®- oder IC5®-Anschlüsse aufzuladen, bietet das Spektrum™ Smart S250 2x50 W Ladegerät ein vielseitiges und wirklich problemloses Ladeerlebnis. Das S250-Ladegerät funktioniert mit praktisch jedem RC-Akku und ist abwärtskompatibel mit EC3™- und EC5™-Anschlüssen. Verwende es zusammen mit Smart G1- oder G2-Akkus und du wirst von seiner unglaublichen Funktionalität und Leistung begeistert sein.

Das S250 Smart AC Ladegerät macht das Laden des Akkus so einfach wie nie zuvor. Seine Auto-Charge-Funktion erkennt die Parameter deines Smart-Akkus, wie z. B. Chemietyp und Laderate, und beginnt automatisch mit dem sicheren und korrekten Laden, wenn das Ladekabel angeschlossen wird. Eine Uhr auf dem Bildschirm des Ladegeräts zählt die Zeit herunter, bis dein Smart-Akku vollständig aufgeladen und einsatzbereit ist.

Das Balancieren von Smart G2-LiPos ist genauso einfach. Das S250-Ladegerät balanciert deine Smart G2 LiPo-Akkus über denselben einzigen IC-Anschluss aus, der zum Laden verwendet wird. Es sind keine separaten, verwirrenden Balancerkabel erforderlich.

Die Benutzeroberfläche des S250 Smart AC Charger bietet moderne, intuitive Menüs, Symbole und Navigationstools. Seine klaren, leicht verständlichen Indikatoren für den Verlauf und die Leistung der Smart-Akkus liefern die Informationen, die du benötigst, um die besten Entscheidungen über deine Akkus zu treffen, wenn du dein Equipment für einen Tag auf dem Flugplatz oder der Rennstrecke zusammenstellst.

Der USB-C-Anschluss dient der Firmware-Aktualisierung, sodass du immer über die neueste Software Version verfügst. Der S250 Smart AC Charger verfügt außerdem über einen Lüfter, ein abnehmbares Netzkabel und ein elegantes Gehäuse, das perfekt auf deine Werkbank und in deine Starterbox passt.

With up to 50W power per channel or 80W on one channel for faster charging, plus the ability to charge batteries on either the IC3® or IC5® integrated output ports, the Spektrum™ Smart S250 2x50W Charger delivers a versatile and truly hassle-free charging experience. The S250 charger works with virtually any Smart battery and is backwards compatible with EC3™ and EC5™ connectors. Use it together with Smart G1 or G2 batteries and you'll be amazed by its incredible functionality and performance.

The S250 Smart AC Charger makes battery charging the easiest it has ever been. Its Auto Charge feature recognizes your Smart battery's parameters, such as chemistry type and charge rate, and begins safe, correct charging automatically when the charge lead is connected. A clock on the charger's screen counts down the time until your Smart battery is fully charged and ready to use.

Balancing Smart G2 batteries is just as simple. The S250 charger will balance your Smart G2 LiPo packs through the same, single IC connection used for charging. No separate, confusing balance leads are required.

The S250 Smart AC Charger's user interface features fresh, intuitive menus, icons, and navigation tools. Its clear, easily understandable indicators of Smart battery history and performance provide the information you need to make the best decisions about your batteries when putting gear together for a day at the field or track.

The USB-C port is exclusively for firmware updating so you always have the latest version. The S250 Smart AC Charger also includes a cooling fan, detachable power cord, and sleek case that fits perfectly on your workbench and in your pit or field bag.



SPEKTRUM™ S2100 G2 2X100W AC SMART-LADEGERÄT / SPEKTRUM™ S2100 G2 2X100W AC SMART CHARGER

Der S2100 Smart AC Charger macht das Laden des Akkus so einfach wie nie zuvor. Seine Auto-Charge-Funktion erkennt die Parameter deines Smart-Akkus, wie Chemietyp und Laderate, und beginnt automatisch mit dem sicheren und korrekten Laden, wenn das Ladekabel angeschlossen ist. Eine Uhr auf dem Bildschirm des Ladegeräts zählt die Zeit herunter, bis dein Smart-Akku vollständig aufgeladen und einsatzbereit ist. Das Balancieren von Smart-Akkus ist genauso einfach. Das S2100-Ladegerät balanciert deine Smart LiPo-Packs über dieselbe einzelne IC-Steckverbindung, die zum Laden verwendet wird. Es sind keine separaten, verwirrenden Balancer-Steckverbindungen erforderlich, wenn ein Smart G2 Akku verwendet wird.

Die aktualisierte, verbesserte Benutzeroberfläche des S2100 Smart AC Charger bietet neue, intuitive Menüs, Symbole und Navigationstools. Die klaren, leicht verständlichen Indikatoren für den Verlauf und die Leistung von Smart-Akkus liefern die Informationen, die du benötigst, um die besten Entscheidungen über deine Akkus zu treffen, wenn du deine Ausrüstung für einen Tag auf dem Flugplatz oder auf der Rennstrecke zusammenstellst. USB-Eingangs- und -Ausgangsanschlüsse ermöglichen es dir, sekundäre Geräte aufzuladen und die Firmware des Ladegeräts zu aktualisieren, sodass du immer über die neuesten Funktionen verfügst. Das Smart AC-Ladegerät S2100 umfasst außerdem einen EIN/AUS-Schalter, einen Lüfter, ein abnehmbares Netzkabel und ein elegantes Gehäuse mit Gummigriffen, das perfekt auf deine Werkbank und in deine Starterkiste passt.

The S2100 Smart AC Charger makes battery charging the easiest it has ever been. Its Auto Charge feature recognizes your Smart battery's parameters, such as chemistry type and charge rate, and begins safe, correct charging automatically when the charge lead is connected. A clock on the charger's screen counts until your Smart battery is fully charged and ready to use. Balancing Smart batteries is just as simple. The S2100 charger will balance your Smart LiPo packs through the same, single IC connection used for charging. No separate, confusing balance leads are required when charging a Smart G2 battery.

The S2100 Smart AC Charger's updated, improved user interface features fresh, intuitive menus, icons, and navigation tools. Its clear, easily understandable indicators of Smart battery history and performance provide the information you need to make the best decisions about your batteries when putting gear together for a day at the field or track. USB input and output ports enable you to charge secondary devices and update the charger's firmware, so you always have the latest features. The S2100 Smart AC Charger also includes an ON/OFF switch, cooling fan, detachable power cord, and sleek case with rubber grips that fits perfectly on your workbench and in your pit or field bag.





SPEKTRUM SMART G2 HARDCASE LIPO IC5 AKKU * / SPEKTRUM SMART G2 HARDCASE LIPO IC5 BATTERY *

Fahrer profitieren von den intelligenten Vorteilen, wenn sie Spektrum™ Smart G2 LiPo-Akkus verwenden. Neue „Generation 2“-Funktionen machen diese LiPo-Packs – mit einer hohen konstanten C-Rate - in Verbindung mit deinem Smart Ladegerät noch einfacher und sicherer im Betrieb.

Die Spektrum™ Smart G2-Technologie macht es zum Beispiel viel einfacher, deine LiPo-Akkus aufzuladen. Der Austausch von Informationen erfolgt über ein einzelnes Kabel im innovativen IC3® oder IC5®-Anschluss jedes Smart G2-Akkus. Damit ist nur eine einzige Steckverbindung erforderlich und das Balancerkabel entfällt.

Smart G2-Akkus werden ab Werk so programmiert, dass sie sich nach 72 Stunden Inaktivität automatisch auf eine sichere Lagerspannung von 3,90V entladen. Die Vorteile sind eine längere Akkulebensdauer, eine bessere Leistung über die Lebensdauer des Packs und das Gefühl der Sicherheit, weil dein Smart-Akku wartungsfrei ist. Du kannst die Einstellungen für die automatische Entladung des Akkus gemäß deinen eigenen Anforderungen jederzeit ändern. G2-Akkus bieten zudem eine Entladerate auf Lagerspannung, welche dreimal schneller ist als bei bisherigen G1 Smart-Akkus.

Wie bei anderen Smart-Akkus musst du die Ladeeinstellung nur dann ändern, wenn du es wirklich willst. Wenn ein Smart G2 LiPo Akku an einem Spektrum™ Smart Ladegerät angeschlossen wird, werden seine spezifischen Ladeparameter und der Gesundheitszustand vom integrierten Speicherchip des Akkus auf das Ladegerät übertragen. Am Ladegerät kannst du Einstellungen wie die Laderaten ablesen und festlegen. Alles was du zum Laden des Akkus tun musst, ist ihn am Smart Ladegerät anzuschließen und die Smart Technologie macht den Rest.

* Zwei Akkus im Lieferumfang enthalten.

Drivers enjoy even more Smart advantages when using Spektrum™ Smart G2 LiPo batteries to power their vehicles. New „Generation 2“ features make these LiPo packs — featuring a high C continuous discharge rating for high performance and longevity — even simpler and safer to use together with your Smart charger.

For example, Spektrum™ Smart G2 technology makes it much easier to balance charge your LiPo batteries. Balancing information travels through the unique data wire of each Smart G2 battery's innovative IC3® or IC5® connector. As a result, only a single connection is needed — no separate balance lead is required.

Smart G2 batteries come from the factory programmed to discharge automatically to a safe storage voltage of 3.90V after 72 hours of inactivity. The benefits include longer battery life, better performance over the life of the pack, and the peace of mind that comes from knowing your Smart battery is maintenance-free. You can change the battery's Auto Storage settings based on your own preferences. G2 batteries also offer a storage discharge rate that's three times faster than the previous G1 Smart batteries.

As with other Smart batteries, you'll never have to set your own charging preferences for a Spektrum™ Smart G2 battery until you want to. When a Smart G2 LiPo battery is connected to a Spektrum™ Smart charger, its unique charging parameters and health information upload to the charger from the battery's integrated memory microchip. Through the charger you can view and set preferences such as charge rates, so all that's required to charge the pack is connecting it to your Smart charger. Smart technology takes care of the rest.

* Two Batteries Included.

LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

SMART POWERSTAGE 4S SURFACE BUNDLE (SPMXPSS500I)



- (1) Spektrum S250 AC 2x50W Smart Charger
- (2) 7.4V 5000mAh 2S 50C Smart G2 Hardcase LiPo Akkus: IC5

- (1) Spektrum S250 AC 2x50W Smart Charger
- (2) 7.4V 5000mAh 2S 50C Smart G2 Hardcase LiPo Batteries: IC5

SMART POWERSTAGE 6S SURFACE BUNDLE (SPMXPSS600I)



- (1) Spektrum S250 AC 2x50W Smart Charger
- (2) 11.1V 5000mAh 3S 50C Smart G2 Hardcase LiPo Akkus: IC5

- (1) Spektrum S250 AC 2x50W Smart Charger
- (2) 11.1V 5000mAh 3S 50C Smart G2 Hardcase LiPo Batteries: IC5

SMART POWERSTAGE 4S SURFACE BUNDLE (SPMXPSS500i)



- (1) Spektrum S2100 G2 2x100W AC-Smart-Ladegerät
- (2) 7,4 V 5000 mAh 2S 50C Smart G2 Hardcase LiPo-Akkus: IC5

- (1) Spektrum S2100 G2 2x100W AC Smart Charger
- (2) 7.4V 5000mAh 2S 50C Smart G2 Hardcase LiPo Batteries: IC5

SMART POWERSTAGE 8S SURFACE BUNDLE (SPMXPSS850I)



- (1) Spektrum S2100 G2 2x100W AC-Smart-Ladegerät
- (2) 14,8 V 5000 mAh 4S 50C Smart G2 Hardcase LiPo-Akkus: IC5

- (1) Spektrum S2100 G2 2x100W AC Smart Charger
- (2) 14.8V 5000mAh 4S 50C Smart G2 Hardcase LiPo Batteries: IC5

PRICING

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
SPMXPSS550i	Smart Powerstage 4S Surface Bundle: (2) G2 5000mAh 2S LiPo IC5 & S2100 Charger EU		
SPMXPSS500I	Smart Powerstage 4S Surface Bundle: (2) G2 5000mAh 2S LiPo IC5 & S250 Charger EU		
SPMXPSS600I	Smart Powerstage 6S Surface Bundle: (2) G2 5000mAh 3S LiPo IC5 & S250 Charger EU		
SPMXPSS850I	Smart Powerstage 8S Surface Bundle: (2) G2 5000mAh 4S LiPo IC5 & S2100 Charger EU		

ACCESSORIES

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description	
SPMXC2060I	S250 AC 2x50W Smart Charger EU Version	
SPMXC2000I	S2100 G2 2x100W AC Smart Charger (EU Cord)	
SPMX52S50H5	7.4V 5000mAh 2S 50C Smart G2 Hardcase LiPo Battery: IC5	
SPMX53S50H5	11.1V 5000mAh 3S 50C Smart G2 Hardcase LiPo Battery: IC5	
SPMX54S100H5	14.8V 5000mAh 4S 100C Smart G2 Hardcase LiPo Battery: IC5	